

Beschlussauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Bredenfelde
vom 23.11.2023

Top 3 Einwohnerfragestunde

Die anwesenden Einwohnerinnen stellen die Frage, ob es eine Option gibt, den Spielplatz zu beleuchten. Bei den regelmäßigen Treffen von Eltern und Kindern, wird der Spielplatz genutzt und ist in dieser Jahreszeit zu dunkel.

Herr Bünger empfiehlt eine vorübergehende Lösung durch den Einsatz eines Strahlers.

Es wird nach der Zustimmung der Gemeindevertretung gefragt, ob ein mobiler Basketballkorb auf der Betonfläche zwischen der Baracke und dem Gemeindehaus aufgestellt werden kann.

Da diese Fläche zu nah an den Gebäuden ist, äußerte Frau Kowitz Bedenken. Es wird vorgeschlagen, eine Fläche auf dem Sportplatz zu errichten, bei der die Jugendlichen mit einbezogen werden sollen.

Frau List fragt nach, ob die Straßenbeleuchtung im mittleren Dorf wiederhergestellt wird.

Herr Teichert informiert, dass einige der vorherigen Straßenlampen auf privaten Grundstücken gestanden haben. Ein Grundstückseigentümer hat darauf bestanden, dass die Straßenlampe mit der Oberleitung von seinem Grundstück entfernt wird.

Eine Erneuerung der Beleuchtung ist momentan aus finanziellen Gründen nicht realisierbar.